

Servicios en terreno:

"Plaza de Justicia" tuvo masiva concurrencia ciudadana

Una masiva concurrencia es la que tuvo la "Plaza de Justicia" realizada en la tradicional Plaza Prat de Iquique, la que tuvo por objetivo acercar la justicia a la comunidad, ofreciendo información y orientación sobre diversos trámites y servicios legales, siendo coordinada por la Seremi de Justicia y Derechos Humanos de Tarapacá, en conjunto con la Corte de Apelaciones de Iquique, quienes pusieron a disposición de la ciudadanía, el "Bus de la Justicia" perteneciente al Poder Judicial.

La actividad que, además, tuvo un enfoque de género, contó con la presencia de la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de Tarapacá, Noemí Salinas, el juez del Tercer Juzgado de Letras de Iquique, David Sepúlveda, las directoras regionales de los servicios que se dieron cita, y del Seremi de Justicia y DDHH de la región, Pablo Valenzuela Ramírez.

Este último, precisamente señaló que "para



nuestro Ministerio es muy relevante acercar la oferta pública a la comunidad. En esta oportunidad contamos con la presencia de la mayoría de los servicios dependientes de la Seremi de Justicia y DDHH, así como también con el Bus de la Justicia, dispuesto por el Poder Judicial. La intención es facilitar el acceso a la justicia para los vecinos y vecinas, quienes pueden recibir orientación de índole jurídico que entrega la Corporación de Asistencia Judicial y la Defensoría Penal Pública, asimismo

realizar trámites ante el Registro Civil, enterarse de la oferta del Servicio de Reinserción Juvenil y de Gendarmería. La idea es continuar realizando Plazas de Justicia, en coordinación con el Poder Judicial"; puntualizó Pablo Valenzuela. "La presencia del Bus de la Justicia se enmarca en la iniciativa 'Justicia Abierta en los territorios' que ha impulsado el Poder Judicial a nivel nacional. En esta ocasión, estuvimos en la Plaza Prat atendiendo a ciudadanos que se acercaron para hacer consultas y recibir

orientaciones sobre materias vinculadas a herencias, separaciones, divorcios, pensiones de alimentos y otras materias vinculadas a la labor que cotidianamente realiza el Poder Judicial"; señaló al respecto el juez del Tercer Juzgado de Letras de Iquique, David Sepúlveda. El magistrado agregó que también se enmarca en el programa de actividades definidas por el 140 aniversario de la Corte de Apelaciones de Iquique y "que tiene por finalidad acercar la labor del Poder Judicial a la ciudadanía y que la población pueda conocer con mucha mayor cercanía las tareas que diariamente realizamos".

En tanto, la Seremi de la Mujer y Equidad de Género de Tarapacá, Noemí Salinas, señaló que "quisimos estar presentes en esta Plaza de Justicia organizada por la Seremi de Justicia y DDHH,

Seremi de Justicia y Derechos Humanos de Tarapacá, en conjunto con la Corte de Apelaciones de Iquique, organizaron actividad para brindar atención en terreno a la ciudadanía, proporcionando orientación jurídica, realización de trámites y atención en salud, todo en la Plaza Prat de Iquique.

en conjunto con la Corte de Apelaciones de Iquique, porque los servicios presentes son muy relevantes para las mujeres, particularmente considerando fueron atendidas en consultas sobre pensiones de alimentos, violencia intrafamiliar, entre otras. Tanto la Ley Integral como la Ley de responsabilidad parental y pago efectivo de pensiones de alimentos, nos han demostrado que claramente existe una necesidad tremenda, que

el acceso a la justicia, para resolver sus inquietudes en esta y otras materias"; destacó la Seremi.

Para Manuel Barraza la atención "fue buenísima, la señora Soledad me explicó paso a paso como corresponde. Es una excelente idea estar en terreno, un movimiento menos que uno tiene que hacer, por eso estar en terreno lo encuentro magnífico".

Misma opinión expresó Daniel Troncoso, quien sostuvo que "me pareció una atención muy detallada, me quedé sin ningún tipo de duda, bien explicado y me pareció perfecta. Tenía algunas dudas y me aclaró todo el procedimiento, como tenía que hacerlo, donde dirigirme y donde poder consultar si no puedo ir en persona, un siete todo".

La ciudadanía calificó como positiva la actividad, que congregó al Registro Civil e Identificación, la Defensoría Regional Tarapacá, el Servicio de Reinserción Social Juvenil, la Corporación de Asistencia Judicial (CAJTA), la Seremi de Salud Tarapacá, y por supuesto el "Bus de la Justicia" del Poder Judicial.

